



La Facultad de Filología recibe a sus alumnos Erasmus

El Aula Magna de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca acogió el pasado miércoles el acto de recepción a los alumnos Erasmus que durante el primer trimestre del curso 2012-2013 cursarán sus estudios en este centro. El decano de la facultad, Vicente González Martín, los profesores Anastasio Kanaris de Juan, Efreem Yildiz Sadak y Emilia Velasco Marcos, así como el administrador del centro, Esteban Rubén Sanz, dieron la bienvenida y las instrucciones a los estudiantes presentes, cerca de 250 procedentes de 15 países como Austria, Reino Unido, Italia, Suecia o Eslovenia. / GABINETE USAL

